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教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和３年１２月９日（木）１５:０５ 

小倉北区役所 東棟８階 ８１１会議室 

１ 開  会 

２ 案  件 

（１）議案 

   議案第３５号「北九州市学校給食審議会委員の委嘱について」 

（学校保健課長） 

３ 閉  会 
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

１ 開催年月日  令和３年１２月９日（木） 

２ 開催時間  １５：０５～１６：１５ 

３ 開催場所  教育委員会会議室 

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美 大坪 靖直 津田 惠次郎 

 竹本 真実 郷田 郁子 

５ 事務局職員  教育次長            古小路 忠生 

総務部長            小杉 繁樹 

教職員部長           髙松 淳子 

学校支援部長          春日 伸一 

学校教育部長          髙橋 英樹 

次世代教育推進部長       金子 二康 

総務課長            田中 真徳 

企画調整課長          浜崎 善則 

学校保健課長          角野 純二 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         事柴 佑斗 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和３年１２月９日） 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、大坪委員と竹本委員を指名。 

３ 案 件 

（１）公開案件 

議案第３５号「北九州市学校給食審議会委員の委嘱について」 

本議案の提案理由を学校保健課長が説明。 

[提案理由要旨] 

 北九州市学校給食審議会委員について、委員の辞職に伴い、新たに委員を委嘱するもの。 

津田委員／継続的に審議する必要があった際に、ＰＴＡ協議会側の委員が、４人一斉に代

わった場合、今までの経緯を知っている委員がいなくなり、審議に支障が出るの

ではないかと懸念される。今回の委員改選は、ＰＴＡ協議会の役員が交代したた

めなのか。また、２年ごとに、４人全員が代わるということは、よくあるのか、

お聞きしたい。 

学校保健課長／毎回このようなこととなるわけではないが、今回４人全員代わることとなるた

め、その前に新しい委員の方には、事務局のほうから過去の会議で議論いただい

た内容について、説明を丁寧に行っている。そのため、そういった審議に支障が

出るようなことがないようにしたい。 

大坪委員／北九州市ＰＴＡ協議会の委員は、基本的に単年度で変わっているのか。それと

も、委員の任期は原則２年とされているので、多くの場合は２年で代わっていく

ことの方が多いのか。 

学校教育部長／ＰＴＡ協議会の会長等は、基本的に子どもが中学校３年生までにいる家庭の保

護者にお願いしているケースがほとんどであり、子どもが卒業すると同時に辞職

する場合が多い。 

ただし、小学校でＰＴＡ協議会の役員をされていて、その子どもが中学校に入

学した場合でも継続して小学校でのＰＴＡ協議会の役員をされる方もいらっしゃ

るため、毎年全員が代わるかというと、一概には言えない。 

あくまで今回のケースは、たまたま辞められるのが同じであったということで

ある。 

原 案 可 決 

４ 閉 会 

１６:１５ 田島教育長が閉会を宣言 


